



La Asociación de Jóvenes Empresarios de Aragón y Garrigues suscriben un convenio de colaboración

Con el fin de contribuir al crecimiento, consolidación e internacionalización del tejido empresarial aragonés más joven, la Asociación de Jóvenes Empresarios de Aragón (AJE Aragón) y el despacho de abogados Garrigues han firmado un convenio de colaboración en la sede que este último tiene en Zaragoza.

A través de este convenio, AJE Aragón —asociación independiente que reúne a más de 400 empresarios jóvenes— y Garrigues —el despacho de abogados y asesores fiscales más grande de Europa Continental, con más de veinte años de presencia en Aragón— colaborarán profesionalmente para motivar, promover y dar soporte jurídico y fiscal a las iniciativas empresariales de los jóvenes empresarios aragoneses.

...